

Alcalde de Popayán entregó pavimentación de vía a la comunidad de la urbanización Yanaconas

Con una inversión aproximada de 143 millones de pesos se pavimentaron 190 metros lineales mejorando la malla vial para esta comunidad



Con la presencia del Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, representantes de la Junta de Acción Comunal y la comunidad en general, se llevó a cabo la inauguración de la calle 27CN hacia la carrera 2 en la urbanización Yanaconas.

De esta manera, la comunidad agradeció esta nueva obra que se realizó con presupuesto participativo y que estaban esperando hacía más de 30 años. "Antes los carros no podían transitar, los motociclistas se caían en la noche, pero ahora

esta vía trae muchos beneficios, una mejor movilidad, tranquilidad a la gente y un mejor desplazamiento”, manifestó Nelson de Jesús España Cerón, Presidente de la Junta de Acción Comunal Urbanización Yanaconas.

Por su parte, el Mandatario Local se mostró satisfecho por estos sueños cumplidos y reiteró su compromiso en continuar trabajando en beneficio de sus habitantes: “Este logro es el resultado del liderazgo que tienen las personas de este lugar, agradecemos la acogida, el compromiso de los presidentes de las Juntas de Acción Comunal de la Comuna 3 y esta obra es un sueño cumplido que a esta comunidad le aquejaba hacía mucho tiempo”.

Finalmente el Presidente de la Junta de Acción Comunal del barrio José Antonio Galán, Arnulfo Anacona Paz, también reiteró su agradecimiento con la Administración, ya que la obra no solo beneficia a los habitantes de Yanaconas, si no también a toda la Comuna 3: “Nosotros también nos beneficiamos de esta obra ya que somos vecinos pero esta calle era intransitable y gracias a la Administración del Doctor César Cristian se logró cambiar el alcantarillado y hoy en día esto es una realidad y más de 140 familias viven muy agradecidas”.

Alcalde de Popayán lanza primera revista turística de la ciudad

Bajo el nombre 'Popayán Encantadora', la Administración Municipal dio a conocer todo el material de promoción turística oficial de la ciudad.



El alcalde César Cristian Gómez Castro, realizó el lanzamiento oficial de la revista 'Popayán Encantadora' y del material de promoción turística de la ciudad con el cual se busca fortalecer y darle mayor dinamismo los procesos de difusión y posicionamiento turístico de la ciudad en el ámbito local, nacional e internacional.

'Popayán Encantadora' reúne una serie de artículos que fueron seleccionados por la Oficina de Turismo y redactados por personalidades locales que a través de las letras decidieron mostrar el potencial turístico de la capital del Cauca como una

ciudad gastronómica, patrimonial, arquitectónica, tradicional, biodiversa, cinematográfica, musical y jocosa.

Con textos en inglés y español, esta publicación se convierte en la primer revista turística enfocada 100% en Popayán y representa la primera ocasión en la que una Administración Municipal le apuesta a una producción editorial de alto nivel para potenciar el turismo de la ciudad.

“En esta publicación desarrollamos un sinnúmero de temas para lograr destacar toda la riqueza del Municipio en su cultura, artesanía, gastronomía, entre otros. Desde la Oficina de Turismo buscamos tener interacción con otros actores y por eso hemos firmado acuerdos con la



Universidad de Cornell y Nueva York para que Popayán llegue a otros escenarios”, indicó el alcalde, César Cristian Gómez Castro, durante el lanzamiento.

Junto con la revista, se dio a conocer la versión física del mapa turístico oficial de la ciudad, un mapa de bolsillo para turistas y una cartilla para taxis con el top 10 de sitios para visitar; material que será distribuido en los Puntos de Información Turística, aerolíneas, medios de transporte, congresos y organismos del gremio turístico.

Alcaldía de Popayán se une a la implementación del Modelo de Educación "Tiempo para Aprender"

Se pretende garantizar la educación a personas víctimas del conflicto armado, en situación de desplazamiento, ex integrantes de grupos al margen de la ley, comerciantes informales, entre otros



Con el fin de llegar a través de la Educación a las comunidades más vulnerables, el Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro y representantes de la Agencia para Reincorporación y Normalización, acordaron la implementación de este modelo a través de la Administración Local.

El proyecto, aprobado por el Ministerio de Educación, se viene implementado en el Municipio desde el año 2014 por parte de la Agencia, pero a partir del próximo año se trabajará en conjunto con la Alcaldía a través de la Secretaría de Educación, haciendo especial énfasis en las poblaciones más vulnerables y fortaleciendo la parte productiva.

“Este modelo educativo tiene énfasis en la reconciliación y en el plan de vida de los adultos que requieren formación y brinda la oportunidad de trabajar en los planes de vida con el apoyo del SENA, tiene un énfasis en formación para el trabajo”, indicó Angela Medina, Coordinadora Agencia para la Reincorporación y Normalización.

Por su parte, Diocélamo Riascos, Secretario de Educación del Municipio manifestó que: “Este modelo busca que en Popayán nos convirtamos en un ejemplo a nivel nacional para montar un programa de fácil acceso para la población no escolarizada que necesitan una educación flexible”

AGENDA PARA EL CAMBIO

'Amárrate a la vida' campaña de la Secretaría de Tránsito y Transporte



Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

• **ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018** •
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
1y2	3y4	5y6	7y8	9y0



Vehículos particulares

**EN TODA
LA CIUDAD**
7:00 a.m a 8:00 p.m.



Motocicletas

¡Evite sanciones!

**A PARTIR DEL
4 DE JULIO
AL 31 DE
DICIEMBRE**



Alcaldía de Popayán

SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán